

Einsprache gegen die geplante Neuerstellung der 5G-Mobilfunkantenne in Schönenbaumgarten

- 1.** Die Mobilfunkanbieterin Swisscom will an der Hauptstrasse Parzelle 180 in Schönenbaumgarten eine Mobilfunkanlage samt 25 Meter hohem Antennenmast für das neue Mobilfunknetz 5G bauen. Umwelt und Anwohner sollen mit hoher Sendeleistung bestrahlt werden. Die völlig überdimensionierte Anlage soll ein Ersatz für die bestehende Mobilfunkanlage in Zuben sein und wird für die Versorgung des gesamten Umkreises von Schönenbaumgarten, Zuben sowie der Nachbarorte geplant. Profitieren wollen hauptsächlich Swisscom und der Standortvermieter Fäschtlatschi Spengler.
- 2.** Betroffen sind nahezu alle Bewohner unserer Gemeinde, weil sie 24 Stunden am Tag durch den äusserst starken Sender bestrahlt werden. Mit der geplanten Anlage sollen neben Schönenbaumgarten auch Zuben und die Gemeinde Langrickenbach abgedeckt werden. Ein grosser Lebensraum mit Arbeitsplätzen und Wohnhäusern sind betroffen.
- 3.** Immer mehr unabhängige Experten und die WHO/IARC warnen davor, dass durch die dauernde Bestrahlung Menschen und Tiere langfristig gesundheitliche Schäden davon tragen können. Kinder, Säuglinge, Kranke und ältere Personen sind besonders betroffen.
- 4.** Die geltenden Grenzwerte des Bundes bieten nachweislich keinen ausreichenden Gesundheitsschutz. Sie schützen gemäss Bundesgericht primär die wirtschaftlichen Interessen der Betreiber. Zudem gibt es noch keine Forschung hinsichtlich der Risiken von aggressiver 5G-Strahlung.
- 5.** Die Antennenbetreiber, die Gemeinde Langrickenbach sowie die Hauseigentümer können sich nicht gegen Strahlenschäden versichern. Versicherungen halten das Risiko bereits seit Mitte der 1990er Jahre für viel zu hoch. Für die negativen Folgen müssen Betroffene und die Allgemeinheit aufkommen.
- 6.** Neben der gesundheitlichen Beeinträchtigung, ist laut Bundesgericht mit einer massiven Wertminderung aller Liegenschaften in der direkten Umgebung der Antenne zu rechnen. Liegenschaftensbesitzer in Sichtweite der Antenne müssen deshalb mit bis zu 50% Wertverlust rechnen. Zudem wird das Ortsbild in unverantwortbarer Art und Weise nachhaltig geschädigt.
- 7.** Die Mobilfunkbetreiber versuchen an weiteren Standorten in der Umgebung zusätzliche Antennenmasten zu errichten. Die Anbieter auf der anderen Seite der Landesgrenze rüsten ebenfalls mit Antennen auf. Die Strahlenbelastung der Bevölkerung wird somit stetig weiter zunehmen, weil die alten Funknetze nicht abgeschaltet werden. Technische Alternativen mit weniger Strahlenbelastung werden ignoriert.
- 8.** Mit dem Ausbau des Glasfasernetzes ist der Bedarf für ein weiteres Mobilfunknetz (5G) mit noch mehr Strahlenbelastung zu bezweifeln.
- 9.** In einer ländlichen Gemeinde wie Schönenbaumgarten sollte es doch möglich sein, einen geeigneten Standort etwas ausserhalb des Wohngebietes zu finden.

Beteiligen Sie sich bitte an der Sammeleinsprache. Es können alle Personen unterzeichnen, die zur politischen **Gemeinde Langrickenbach** gehören, oder darin wohnen, arbeiten, Liegenschaften oder Grundstücke besitzen oder deren Kinder eine Schule bzw. einen Kindergarten besuchen. Auch Jugendliche, Studenten und Ausländer dürfen unterschreiben.

Die Zeit drängt! Tragen Sie sich bitte zusammen mit Ihren Nachbarn auf dem rückseitigen Unterschriftenbogen ein und werfen Sie diesen **bis spätestens 08. September 2019** bei folgender Adresse ein:

**Fam. Brühlmann, Hauptstrasse 14,
8585 Schönenbaumgarten**



Sammeleinsprache gegen das Baugesuch der geplanten Neuerstellung der 5G-Mobilfunkantenne in Schönenbaumgarten

Die nachfolgend aufgeführten Personen schliessen sich der Sammeleinsprache gegen das Baugesuch der Swisscom an. Öffentliche Auflage: 23. August - 11. September 2019, Ort: Gemeindeverwaltung Langrickenbach. Sie lehnen den geplanten Bau der 5G-Mobilfunkanlage auf der Hauptstrasse in Schönenbaumgarten beim Fäschtlatschi Spengler (Parzelle -Nr. 180) entschieden ab.

Es können Personen unterzeichnen, die in der **Gemeinde Langrickenbach** wohnen, arbeiten, Liegenschaften oder Grundstücke besitzen oder deren Kinder eine Schule bzw. einen Kindergarten besuchen. **Auch Jugendliche, Studenten und Ausländer können unterschreiben.**

Kostenlos

Bitte gut lesbar ausfüllen.

Name: Datum:
Vorname: Eigenhändige Unterschrift:
Strasse:
PLZ/Ort:
E-Mail:

Name: Datum:
Vorname: Eigenhändige Unterschrift:
Strasse:
PLZ/Ort:
E-Mail:

Name: Datum:
Vorname: Eigenhändige Unterschrift:
Strasse:
PLZ/Ort:
E-Mail:

Name: Datum:
Vorname: Eigenhändige Unterschrift:
Strasse:
PLZ/Ort:
E-Mail:

Bis spätestens 08. September 2019, einwerfen bei:
Fam. Brühlmann, Hauptstrasse 14, 8585 Schönenbaumgarten

weitere Infos
www.strahlungsfrei.ch

bitte wenden

Kritische Stimmen zum Thema Mobilfunk und Elektromog

<http://www.strahlungsfrei.ch>

Webseite des Verein Strahlungsfreies Kreuzlingen. Detaillierte und sehr gut recherchierte Informationen rund um den Mobilfunk in Kreuzlingen.

http://www.funkstrahlung.ch/Info_Funkstrahlung.ch_2009.pdf

Ein „Schnellkurs“ zu den Risiken von Mobilfunk.

Dachverband Elektromog Schweiz und Liechtenstein. Dachorganisation der Betroffenenorganisationen.

<http://www.diagnose-funk.ch>

Diagnose-Funk.ch ist die Schweizer Landesorganisation von diagnose-funk.de geworden.

Ausgezeichnete Analysen von wissenschaftlichen Arbeiten. Sehr empfehlenswert.

<http://www.gigahertz.ch>

Umfassende und stets aktuelle Informationen zum Antennenkampf in der ganzen Schweiz.

Grosses Diskussionsforum. Sehr empfehlenswert!

<http://www.buergerwelle-schweiz.org/>

Bürgerwelle Schweiz gegen Elektromog. Gute Infos zu DECT-Telefonen und WLAN.

<http://www.strahlenschutz-am-bodensee.de>

Strahlenschutz am Bodensee e.V.: Organisation in Meersburg, die das Ziel hat, alle mobilfunkkritischen Gruppen rund um den Bodensee zu vernetzen.

<http://www.gesund-wohnen.ch/>

Fachgruppe Hausuntersuchung (FaGeWo). Vereinigung von Sachverständigen für Strahlungsmessungen und Abschirmmassnahmen in der Schweiz.

<http://www.kompetenzinitiative.net>

Die Kompetenzinitiative zum Schutz von Mensch, Umwelt und Demokratie e.V. ist eine internationale, interdisziplinäre und überparteiliche Fachvereinigung insbesondere von Wissenschaftlern, Ärzten, Juristen und Technikern. Sie engagiert sich für einen zeitgemäßen Gesundheits- und Umweltschutz vor allem auf dem Gebiet des Mobil- und Kommunikationsfunks.

<http://www.microwavenews.com>

Die unabhängigen Microwave News in den USA sind eine der wichtigsten und professionell recherchierten Informationsquellen für Risiken von Funkstrahlung.

<http://www.aefu.ch>

Die Aerztinnen und Aerzte für Umweltschutz haben eine Elektromog-Arbeitsgruppe.